

**Subrayan el control del gasto público**

# Fitch ratifica calificación a Ahome por manejo responsable de sus finanzas

Ahome mantuvo su calificación crediticia en 'AA-(mex)' según la evaluación más reciente de la agencia internacional Fitch Ratings

[LA RAZÓN ONLINE](#)

01/05/2025 12:30:35

**Ahome** mantuvo su calificación crediticia en 'AA-(mex)' según la evaluación más reciente de la agencia internacional **Fitch Ratings**, que subraya el control del gasto público, el bajo nivel de endeudamiento y la eficiencia presupuestal como elementos centrales de esta valoración.

El **informe financiero**, divulgado esta semana, señala que el municipio cerró 2024 con una deuda directa de 23.9 millones de pesos, así como un nivel de liquidez que promedió una cobertura de 1.26 veces durante los últimos tres años.

**Fitch** también reafirmó la calificación 'AAA(mex)vra' para los créditos actuales con Banobras y descartó la presencia de factores que pudieran poner en riesgo la gobernabilidad o la transparencia.

La ratificación se produce mientras la administración del alcalde **Gerardo Octavio Vargas Landeros** enfrenta cuestionamientos en el ámbito político. No obstante, la agencia destaca que en materia financiera, Ahome conserva indicadores estables y sostenidos.

“Cuidar el dinero del pueblo y dar resultados con responsabilidad ha sido nuestra prioridad”, señaló Vargas Landeros al referirse al dictamen.

Pese a que el 71 por ciento de los ingresos municipales proviene de transferencias federales y existe una limitada captación local, Ahome ha logrado mantener márgenes operativos positivos, así como capacidad de inversión sin deterioro de su posición financiera.

El informe se da a conocer en un contexto político complicado para la administración local, pero confirma que en materia financiera, Ahome sostiene una ruta estable y reconocida.